
ATA DA 14a REUNIÃO DO CONSELHO DE 
ADMINISTRAÇÃO DA MARINGÁ PREVIDÊNCIA 

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, reuniu-

se o Conselho Administrativo da Maringá Previdência, ordinariamente, 

com presença dos membros: Damaris Josepetti (Presidente), Hermes 

Salgueiro da Silva (Secretário), Ademir Francisco da Silva, Amilton 

Dantas, Douglas Vilardo Gaivão, Edson Paliari e Roderlei Mazureck. A 

Presidente fez a leitura das atas do dia dezesseis e do dia vinte do mês 

de novembro do ano de dois mil e quinze, sendo aprovadas por 

unanimidade. Item I — Relatório de receitas e despesas da Maringá 

Previdência: foram analisados os relatórios de investimento da Maringá 

Previdência pelos Conselheiros. Item II — Apresentação da política de 

investimentos pela empresa Plena Investimentos: foram feitas várias 

explanações sobre a política de investimento, mostrando o quadro atual 

da economia mundial e do Brasil. As perspectivas de investimento 

trouxeram algumas novidades sobre o teto para as aplicações, conforme 

relatório em anexo. Foi posto em votação a pOlítica de investimento da 

Maringá Previdência, sendo aprovada por unanimidade. Assuntos 

Gerais: o Conselheiro Edson solicitou que o sito da Maringá Previdência 

seja mais bem explorado, onde vários assuntos poderiam estar sendo 

mais divulgados e com maior destaque. A Presidente informou sobre as 

alterações da Lei que foi aprovada pela Câmara do Município de 

Maringá. O Conselho solicitou uma revisão sobre os descontos nos 

convênios da Maringá Previdência, podendo serem feitos diretamente na 

folha de pagamento dos aposentados e pensionistas. Esgotada a Pauta 

e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente 

assinada. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

Ame. 
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